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Memoria 2015 

Introducción: 

 

Al presentar a la Asamblea General Ordinaria el Estado de Situación y Resultado, Cuadros y Anexos 

correspondientes a la Memoria y Balance del Ejercicio 2015, la Asociación Sindical de Profesionales 

del Sanatorio Municipal “Dr. Julio Méndez”, en cumplimiento de disposiciones estatutarias, eleva al 

cuerpo profesional esta Memoria: 

 

Es difícil repasar los sucesos del año cuando el hecho de mayor trascendencia no es motivo de 

alegría.  

El 2015 será recordado como el año que marcó la partida del Dr. Jorge Mario García Roel, nuestro 

Secretario General, nuestro amigo y, para muchos, nuestro guía.  No fue lo mismo, y no será lo 

mismo sin él… el sentirse huérfanos a la hora de la lucha siempre torna más difíciles las cosas.  Sin 

embargo, tenemos la convicción de que la mejor manera de honrar su memoria es continuar 

peleando por las conquistas que el soñó y los derechos que siempre defendió. 

Se intentó en este año, se redoblarán esfuerzos para lograrlo en el próximo. 

 

Acción Gremial  

Paritarias:  

Se llegó a un acuerdo luego de numerosas reuniones con la Dra. María Rosa Negre,  quien asumió el 

cargo de Presidenta de la ObSBA en el mes de Enero.  El mismo se cumplimentó de la siguiente 

manera: 

• Aumento salarial del 35%, dividido en cuotas: 15% en mayo, 14% en octubre y 6% en 

enero/2016 (3% a cuenta de la Paritaria 2016), más el pase a la Carrera Profesional de la 

suma de $ 300 que se cobra desde el año 2012 (efectivizado en el mes de septiembre). 

• Traslado de las cifras de aumento salarial a todos los reemplazos de guardia. 

• Nueva reunión para plantear: 

- Diferencia entre jefaturas de Sección y Unidad. 

- Creación de 2 nuevas Categorías en la Carrera Profesional Sanatorial 

- Pase a planta de los profesionales contratados. 
-  

Ante el incumplimiento del acuerdo paritario, se realizó una movilización al hall central con abrazo 
al Sanatorio. 
 
Con alto acatamiento, se realizó un paro de 24 horas el 6 de marzo. 
 
Se envió a la Presidenta de la ObSBA nota solicitando la implementación del Reglamento de 
Solicitud de Licencias por Capacitación.  

 
Elección de autoridades: 

 

El 21 de mayo de 2015 se llevaron a cabo las elecciones de renovación de autoridades de ASIPRO 

para el período 2015-2017; el resultado del comicio fue el siguiente: 

 

Padrón Total:   422  afiliados 
Votos Emitidos:   192   
 
 Votos Lista Celeste:  176 (92%) 
 Votos en Blanco:   14  (7%) 
  Votos Anulados:     2 (1%) 
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Secretario General    DR. GARCIA ROEL, Jorge 
Secretario General Adjunto   DRA. ENDELMAN  Marta 
Secretario Tesorero   DR. IVALDI, Pablo 
Pro-Secretario Tesorero   DR. BISCIOTTI, Emiliano 
Secretario Gremial y de Organización DR. RAPOSEIRAS, Marcelo 
Pro-Secretario Gremial y de Organización DR. ZIVANO, Daniel 
Secretario de Actas   DR. VELASCO, Juan Manuel 
1º Vocal Titular    DR. DE SIO, Juan Pablo 
2º Vocal Titular    DR. RUGGERI, Pablo   
3º Vocal Titular    DR. LEEDS, Ariel  
4º Vocal Titular    DR. BILLORDO, Gustavo 
1º Vocal Suplente    DR. SANTILLI, Juan Pablo 
2º Vocal Suplente    DR. GANDUGLIA, Alberto 
3º Vocal Suplente    DRA. BRONBERG, Rosana 
4º Vocal Suplente    DR. MAMMANA, Luis 
5º Vocal Suplente    DR. FABIANO, Rubén 
Revisores de Cuentas   DRA. SATURANSKY, Etel 
      LIC. ROVIRA, María Fernanda 
      DRA. RUFFA, Rosa 
 

Con motivo del fallecimiento del Dr. Jorge García Roel, Secretario General de la Asociación, y según 

lo establecido en el Estatuto, la Dra. Marta Endelman, Secretaria General  Adjunta, pasó a 

desempeñar la función de Secretaria General de la ASiPro. 

 
Acción Política 
 
1. Durante todo el 2015 la lucha gremial se centró en las múltiples demandas de nuestros 

afiliados no correspondidas por la patronal. 

2. Se gestionaron en numerosas oportunidades los pagos atrasados a los trabajadores precarizados 

como monotributistas. 

3. Se gestionó también el pedido de numerosas jefaturas “a cargo”, sin el reconocimiento 

correspondiente: Cesación Tabáquica – Cuidados Paliativos. 

4. Se gestionó la actualización del sueldo a los residentes no recategorizados.  

5. Se exigió el pase a planta de todos los profesionales monotributistas. 

6. A lo largo del año y con nuestra asesoría letrada se continuó en la defensa de la Dra. Guelizeth 

Valdivieso Senzano, acosada por su jefa en el Servicio de Odontología. 

7. Se solicitó a la Dirección que llame a concurso para cubrir las Jefaturas de Endocrinología, 

División Consultorios Externos y Servicio Social. 

8. Durante todo el año denunciamos la falta de inversión genuina en el Sanatorio.  Seguimos sin 

inaugurar la unidad del 6º piso de internación.   Sin comenzar la reforma de la guardia y ni de las 

áreas críticas.  Sin incorporar la alta complejidad (Hemodinamia).  El Sanatorio no crece.  Está 

estancado.  En este marco de estancamiento luchamos contra un control de presentismo y una 

política “antiprofesional” de parte de las autoridades de la ObSBA.   

9. Apoyo y movilización en la conmemoración del 39º aniversario del golpe militar.  

 

Acción Social 
 
1. Se organizó el Curso ACLS para todos los residentes de la institución, en forma gratuita. 

2. Se aprobó que el seguro solidario de mala praxis sea gratuito durante 6 meses para los nuevos 

socios.  Se elevó el monto a $300.000 en el mes de octubre. 

3. Se mantuvo la política  de subsidios por nacimientos y matrimonios, aumentándose el monto a  

$ 2.500. 

4. Se continuó con las AES (Ayuda Económica Solidaria), ampliando el monto hasta $ 20.000. 

5. Se comenzó la publicación de la Revista “Asiproneta sobre Roeles”, habiéndose publicado 4 

números  hasta la finalización de esta Memoria. 

6. Colaboración económica con los residentes de Clínica Médica para su participación en el  

Congreso Nacional e Internacional de Medicina Interna. 

7. Se mantuvo la colaboración económica con el CDI con la despedida a los residentes,  

8.  Colaboración económica con la División Enfermería para el festejo del Día de la Enfermería. 

9. Se prosiguió con la modernización y colocación de nuevos routers para la red de internet de 

ASIPRO.  Con el fin de mejorar el servicio de internet inalámbrica brindado a los asociados, se 

implementó un sistema donde cada uno  tiene acceso a 2 dispositivos móviles. 
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10. Se continuó con el Seguro Automotor de ASIPRO. 

11.  Se mantuvo y profundizó el asesoramiento contable de nuestro contador, tanto para impuesto 

a las ganancias, bienes personales y monotributistas. 

12.  Se mantuvo el asesoramiento legal a cargo de los Dres. Goett, Stipelman y Santiso.  

13. En el mes  de diciembre, se nombró a la sede “Jorge García Roel”, colocando una placa 

conmemorativa. 

14. Se equipó la nueva sede de Avellaneda 538 instalando cortinas black out, para poder ser 

utilizada como aula en el desarrollo de actividades académicas. 

15.  Se autorizó el uso de la sede Avellaneda 538 para el Curso de Hipertensión, a cargo del Dr. 

Pablo Rodríguez. 

16.  Se autorizó el uso de la sede Avellaneda 538  para las reuniones de Supervisión de Psicología de 

Adultos. 

17. Se autorizó el uso de la sede Avellaneda 538 para las reuniones de “Conversaciones Clínicas” de 

Psicología  de Adultos. 

18. Se autorizó el uso de la sede Avellaneda 538 para las reuniones organizadas por CDI,  “Talleres 

de Formación Profesional”, colaborando también económicamente en la realización del mismo. 

19. Con motivo del fallecimiento del Dr. García Roel se suspendió la realización de la Fiesta Anual de 

Camaradería. 

 

 

Palabras finales 
 
El 2015 fue un año convulsionado en lo Institucional, Local y Nacional.  El año comenzó con la 

asunción de la Dra. María Rosa Negre como Presidenta de la Obra Social.   A pesar de mantener una 

cordial relación y ser escuchados siempre que se lo requirió, asegurando el dialogo indispensable 

para la solución de cualquier conflicto, se presentaron obstáculos que debieron ser sorteados. 

Gracias a la lucha de todos se logró un buen acuerdo paritario, donde más allá del incremento 

salarial se lograron conquistas como la reducción del número de monotributistas quienes fueron 

contratados, la incorporación de diversos profesionales en los diferentes Servicios, entre otros.  

Este año también marcó el nacimiento de “Asiproneta Sobre Roeles” como medio de difusión de la 

Asociación y sitio de expresión y acercamiento de todos los profesionales. 

El futuro no se avisora fácil, la situación del país no lo es, y exigirá multiplicar los esfuerzos para 

defender lo conseguido y obtener nuevas conquistas. 

Tendrá menos sinsabores el porvenir si tenemos la convicción, la fuerza y la unión que exige esta 

empresa…  Es nuestro compromiso con la Estrella Roja que desde el cielo está marcando el camino. 

 
                                                                    Comisión Directiva 

 

 
Dr. Marcelo Raposeiras     Dra. Marta Endelman 

     Secretario Gremial y de Organización      Secretaria   General               
 


